

かしこく
なかよく
たくましく

輝け! もりかわっこ

護川小学校 学校だより
令和5年10月6日発行
NO.9 校長 益崎

前期が終了します 学習と生活を振り返ってみましょう



4月から始まった前期が終わろうとしています。途中に夏休みを挟みましたので、気持ちの上では、あまり区切りを持ってないかも知れませんが、本年度も半分過ぎました。

通知表も配付されますので、前期の学習と生活を一度振り返ってみましょう。

7日(土)から11日(水)まで5日間の秋休みがあります。有意義な休みになるよう、健康に気をつけ、安全・安心に過ごしてください。

大津北中学校の2年生2名による 職場体験学習がありました



9月20日から22日の3日間、大津北中学校から2名の2年生の場体験を実施しました。

来校したのは新堀 暉伊留(しんぼり あいる)くんと中川 英飛(なかがわ ひでと)くんです。本校の卒業生と言うことで、子どもたちともすぐに打ち解けて、休み時間は一緒に遊んでいました。先生方のお手伝いをして、たくさんの学びがあったようでした。



1年生が地域探検で 菅原神社の神楽を見ました



6月くらいから生活科の学習で、校区内を探検する地域探検があり、今回は上の原区と杉上区を探検しました。その中で、菅原神社の神楽を見せていただくことができました。初めて見る子どもたちがほとんどで、神楽の舞に興味津々でした。とても貴重な体験になりました。

2年生が獣医さんから お話を聞きました



2年生では命の学習を行っています。その一環で、獣医の大塚先生からお話を聞きました。大塚先生は、牛専門の獣医さんで、先日の田代牧場見学の経験を生かして、たくさん質問をしながら、学びを深めていました。改めて命の大切さを考える機会になりました。

退職校長会から研究発表会の 助成金をいただきました



本年度は11月10日に研究発表会を実施します。その際に役立てていただきたいと退職校長会の津留会長様と吉田会計様が来校され、助成金を交付いただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

2年生担任の小笠原先生が 産休に入られます

2年生担任の小笠原琴未先生が10月6日をもって出産に伴い産休に入られます。これまで元気な2年生を優しく指導していただきました。出産後は、母子ともに元気な姿でお目にかかれたらと思います。

なお、後任の担任は教務をされている一瀬克弥先生になります。